

6 janvier 2025,

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Québec Réunifié appelle à une collaboration renforcée suite à la démission du premier ministre Justin Trudeau et dénonce la suspension des nouvelles demandes de parrainage pour les parents et grands-parents

Montréal, 6 janvier 2025 — Québec Réunifié, organisme non partisan dédié à la défense du regroupement familial, prend acte de la démission du premier ministre Justin Trudeau. Cette transition politique offre une occasion unique de réévaluer et d'améliorer les politiques d'immigration, notamment en matière de regroupement familial.

Par ailleurs, la récente décision du ministère de l'Immigration de suspendre les nouvelles demandes de parrainage pour les parents et grands-parents jusqu'à nouvel ordre suscite de vives inquiétudes. Cette mesure, présentée comme une solution aux arriérés existants, compromet un principe fondamental des valeurs canadiennes.

Les délais actuels pour le parrainage des conjoints et des membres de la famille au Québec sont préoccupants, atteignant près de trois ans, soit des durées nettement supérieures à celles observées dans le reste du Canada.

Cette situation engendre des souffrances humaines considérables et nuit à l'intégrité des familles québécoises.

Québec Réunifié exhorte les futurs dirigeants fédéraux à collaborer étroitement avec le gouvernement du Québec pour harmoniser les processus et réduire ces délais. Il est impératif de mettre fin aux différends de compétences et de placer les familles au centre des priorités politiques.

« Qui que soit le prochain premier ministre, il faut mettre fin à la querelle de compétences entre les gouvernements du Québec et du Canada pour une sortie de crise dans le dossier du regroupement familial », déclare Marie-G. Pilon, vice-présidente de Québec Réunifié.

Québec Réunifié demeure engagé à travailler avec toutes les parties prenantes pour promouvoir des politiques inclusives qui reflètent les valeurs humaines et solidaires du Québec et du Canada.

Pour plus d'informations ou pour une entrevue, veuillez contacter :

Marie-G. Pilon

À propos de Québec Réunifié

Québec Réunifié est un organisme non partisan dédié à la défense du regroupement familial, œuvrant à promouvoir des politiques inclusives qui reflètent les valeurs humaines et solidaires du Québec et du Canada.

January 6, 2025

PRESS RELEASE

For immediate release

Québec Réunifié calls for strengthened collaboration following Prime Minister Justin Trudeau's resignation and denounces the suspension of new sponsorship applications for parents and grandparents

Montreal, January 6, 2025 — Québec Réunifié, a non-partisan organization dedicated to advocating for family reunification, acknowledges the resignation of Prime Minister Justin Trudeau. This political transition presents a unique opportunity to reassess and improve immigration policies, particularly concerning family reunification.

Furthermore, the recent decision by the Ministry of Immigration to suspend new sponsorship applications for parents and grandparents until further notice raises serious concerns. This measure, presented as a solution to existing backlogs, undermines a fundamental principle of Canadian values.

Current processing times for spousal and family sponsorships in Quebec are worrisome, reaching nearly three years, significantly longer than in the rest of Canada.

This situation causes considerable human suffering and harms the integrity of Quebec families.

Québec Réunifié urges future federal leadership to work closely with the Government of Quebec to harmonize processes and reduce these delays. It is imperative to end jurisdictional disputes and place families at the forefront of political priorities.

“Regardless of who becomes the next Prime Minister of Canada and which party comes to power, we call on the government to end the jurisdictional disputes with Quebec to resolve the family reunification crisis. Families have already been waiting for 18 months, and this crisis has lasted too long,” says Marie-G. Pilon, Vice-President of Québec Réunifié.

Québec Réunifié remains committed to working with all stakeholders to promote inclusive policies that reflect the humane and solidarity-driven values of Quebec and Canada.

For more information or to request an interview, please contact:

Marie-G. Pilon

About Québec Réunifié

Québec Réunifié is a non-partisan organization dedicated to advocating for family reunification, striving to promote inclusive policies that reflect the humane and solidarity-driven values of Quebec and Canada.